



5 Pièces

184 m²

Réf. 7351443

1 395 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Exclusivité à Mandelieu La Napoule :Idéalement situé au coeur de la MarinaAu 10ème et dernier étage d'un immeuble de grand standing avec gardien, piscine et parc.Spacieux penthouse traversant en duplex avec un toit terrasse exceptionnel offrant une vue mer panoramique sur la baie de Cannes et les îles de Lérins .À l'étage principale : hall d'entrée, salon, salle à manger, cuisine équipée indépendante, terrasse de 22m² exposée Sud-Est.Coté nuit, une chambre de maitre, une chambre en-suite, balcon de 13m² exposé Nord-Ouest.Le toit terrasse, accessible par ascenseur privatif, offre une vue ...

Exclusive in Mandelieu:On the 10th and top floor of a high-end building with a caretaker, pool, and park.Spacious, two-story duplex penthouse with 185m² of living space, offering panoramic sea views and an exceptional rooftop terrace.On the main floor: entrance hall, living room, dining room, separate equipped kitchen, 22m² terrace facing southeast.On the sleeping side, a master bedroom, an en-suite bedroom, a 13m² balcony facing northwest.The rooftop terrace, accessible by a private elevator, offers a panoramic view of the sea and hills. It includes a living room, summer kitchen, an en-suite ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

